

HÉCTOR ANDRADE



## CChC Temuco repudia atentado y solidariza con los trabajadores

●La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Temuco expresó su repudio al atentado incendiario que destruyó siete vehículos y las instalaciones de la planta de áridos de la Constructora Poo, en la comuna de Perquenco.

El ataque, que causó pérdidas en torno a los 800 millones de pesos, fue condenado por el presidente de la CChC Temuco, Luis Felipe Braithwaite, quien acudió hasta el lugar para solidarizar con el empresario afectado y sus trabajadores, quienes perdieron su fuente laboral.

“El daño que se hace no es solo contra las maquinarias, sino contra toda la comunidad y los trabajadores. Lo más dramático es que estamos en una zona donde hay miedo, dolor y terror. Y al terror no le podemos llamar de otra manera que terrorismo, y eso es lo terrible que tenemos en esta región”, comentó Luis Felipe Braithwaite.

“Le pedimos y le exigimos a la autoridad que vuelva el Estado de Derecho a nuestra zona, porque el desarrollo se ve absolutamente colapsado. La inversión no llega y eso nos hace una región cada vez más pobre. Acá hay una responsabilidad del Estado”, insistió el líder de la CChC Temuco luego del atentado. 